



DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, INNOVATION

Arc de l'innovation : 2 nouveaux lauréats issus du territoire

La remise des prix aux lauréats du 3e appel à projets de l'Arc de l'innovation a eu lieu le 24 octobre 2019 au cours d'une soirée organisée dans les locaux d'Epitech Paris, au Kremlin-Bicêtre. Parmi les 8 lauréats, 2 sont implantés sur le Grand-Orly Seine Bièvre.

Publié le 07 novembre 2019

L'Arc de l'innovation [↗](#) a rendu son verdict. [8 structures](#) [↗](#) ont été désignées lauréates du 3^e appel à projets lors d'une soirée organisée le 24 octobre 2019 à [Epitech Paris](#) [↗](#) en partenariat avec l'association [Ghett'up](#) [↗](#), elle-même lauréate du 2^e appel à projets.

Ces 8 lauréats bénéficient chacun d'une dotation de 8 000 euros, d'une visibilité accrue et d'un accompagnement par le réseau de l'Arc. Parmi eux, 2 sont implantés sur le Grand-Orly Seine Bièvre, à Vitry-sur-Seine, et ont été accompagnés par les agents du Grand-Orly Seine Bièvre en charge de la politique de la ville et par ceux en charge de l'Economie Sociale et Solidaire (ESS) : il s'agit de l'association Cultures du Coeur 94 et de La Ressourcerie du Spectacle.

Cultures du Coeur 94

L'association [Cultures du Coeur 94](#) [↗](#) a été primée pour « [L'expo bavarde : l'envers du décor](#) [↗](#) ». Ce projet prévoit la création d'*escape game* permettant de faire découvrir les métiers du spectacle à des personnes en situation d'insertion professionnelle et issues de quartiers en politique de la ville. Celles-ci sont accompagnées et intégrées à chaque étape du projet : sessions-découvertes, conception, production et essaimage. Les métiers présentés sont ceux de la technique du son et du plateau, de la décoration et des costumes, ou encore de l'accueil et de la communication.

La Ressourcerie du spectacle

[La Ressourcerie du Spectacle](#) [↗](#) est un acteur de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS), et en particulier de l'économie circulaire. Son activité première consiste en [la récupération, la réparation et le réemploi de matériel de spectacle](#) [↗](#) mis à la location, à la vente ou utilisé lors de prestations.

Elle a été primée par l'Arc de l'innovation pour développer la programmation du tiers-lieu culturel vitryen « [Le Crapo](#) [↗](#) », site d'expérimentation et de soutien aux initiatives citoyennes géré par elle-même et animé par des acteurs du monde culturel et de l'économie circulaire. Son projet prévoit aussi de renforcer l'ancrage territorial du lieu avec les établissements scolaires et socioculturels locaux, avec les acteurs du quartier...

Bientôt le 5e appel à projets de l'Arc

Pour rappel, l'Arc de l'innovation est porté par la Ville de Paris et les établissements publics territoriaux Plaine Commune, Est Ensemble et Grand-Orly Seine Bièvre. Animé par Paris&Co, il a vocation à soutenir des initiatives locales innovantes, à impact positif, porteuses d'une effervescence inspirante dans l'est parisien et grand parisien, à travers des appels à projets, un accompagnement personnalisé, des rencontres et événements. **Alors que le 4e appel à projets est déjà clos, le 5e sera lancé dès le 2 décembre 2019. Les structures auront jusqu'au 23 décembre à minuit pour [y répondre](#) [↗](#).**

Regarder la [vidéo de la soirée du 24 octobre](#) [↗](#)



Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22